

# 米、シリア攻撃準備完了



26日、米ワシントンで記者会見するケリー米国務長官(ロイター=共同)

「ワシントン共同」ヘーゲル米国防長官は27日、BBC放送に対し、オバマ大統領から命令があれば、米軍は直ちにシリアを攻撃する準備ができるとして述べた。ロイター通信は同日、米英側がシリア反体制派に「早くれば数日以内」に攻撃を実施すると伝えたと報じた。シリア情勢は、首都ダマスカス近郊で21日に多数の市民が死亡した化学兵器使用疑惑を受け、米英などが軍事行動に踏み切る可能性が高まり、「一気に緊迫した」。ケリー米国務長官は26日、国務省で声明を発表し、化学兵器が大規模に使用されたと断定。アサド政権が実行したことを強く示唆した。

## 「数日中に実施」と断定の報道も

化学生兵器使用と断定が目的だとした。作戦面では、艦船搭載の巡航ミサイルか長距離爆撃機を使い、化学生兵器の備蓄庫とは直接関係ない軍事施設を限定的に攻撃対象にする可能性があると指摘した。攻撃時期を左右する要素としては、(1)アサド政権による化学生兵器攻撃に対する反応、(2)同盟国・米議会との協議、(3)国際法の下での介入を正当化できると想定される。(3)の三つを列举した。

ケリー氏は、現場の人道支援組織からの情報などに基づいて化学生兵器使用を断定すると表明。化学生兵器攻撃は「無差別の大量虐殺だ」と厳しい表情で語り、内戦とは別次元の問題だと強調した。

「オバマ大統領はシリアへの攻撃準備が手に入れた」と明らかにした。アサド政権が使用されると想定される化学生兵器が手に入れば、内戦下のシリア情勢は緊迫の度を増していく。

「オバマ大統領はシリアを正当化できる報道が安全確保に合意しない連調査が28日に延期された」と明らかにした。

「オバマ大統領はシリアを正しく理解するため、2回目の国連調査が28日に延期された」と明らかにした。





# ニッケイ俳壇

(758)

星野 瞳 選

セーラースクリスタイズ 樋口玄海児

アマゾン河の旅

雲海の下に鷗棲む河のあり

インジオの子ボ語も上手に裸足かな

インジオの墓地に詣でし日の盛り

インジオと大蛇首に巻き写真撮る

○ふとした用事があってアマゾンへ行つてきました

銀河灘し老を背負いて夢を生く

籠枕転がりて居る座敷かな

原爆身の存在の尊さを知る

○作者はサンバウロ東本願寺の輪番を勤め

て居られた東雪歸の夫人で、本願寺句会から

の句がて下さつて居る。

北海道に帰られてからも

秋近し輪となして来る鐘の声

渡り鳥空のなぎさに声のこし

山茶花の散つて淋しや石だたみ

○作者はアサイ生まれの二世、娘夫婦は日本

本に出稼ぎに行きまつて夫の看病を行つた。作者

が孫は何千万人に一人という進行性ジスト

ロフィを病み、筋肉が徐々に消えてゆく身

になつた。ブラジルに連れて帰ることも出来

ず、老い行く作者はもうブラジルに帰るのを諦めて居たらしいが、この度の句にある

「露の身になりつつ孫」と云うのがある

「評」叙情、叙事を趣意とする、写実主義者

あれわれ老残のみて眩暈に転倒骨折と腕(かいな)をつりて

上妻 博彦 選

(447)

サンバウロ 梅崎 嘉明

日本海波静かにと願えども無法威嚇が日常の事

否も諾(う)もなく

励まさる言葉よけれどもすから生きる能力湧

えくる

「評」叙情、叙事を趣意とする、写実主義者

間然する所なし。

サンバウロ 相部 聖花

老醜をいといはずから生きる能力湧

えくる







